

Landkreis Nord

MITTWOCH, 22. MAI 2013



Luzia Sonnenkinder

Mit ihrem Verein „Luzia Sonnenkinder“ hat Brigitte Scholle (vorne, sitzend) behinderten Mädchen und Buben wieder eine Staffell Reittherapie ermöglicht. Dank einer Spende der Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim, betont Scholle, die auch Vorsitzende des VdK Oberschleißheim ist. Florian Hennhöfer (hinten links) von der Baugenossenschaft sagt dazu: „Gerne unterstützen wir solche sozialen

Projekte, gerade wenn man sieht, wie viel Freude die Kinder bei den Therapiestunden haben und welche gesundheitliche Verbesserung und Fortschritte sie durch das Reiten erzielen können.“ Luzia Sonnenkinder entstand aus der Idee heraus, für Kinder mit Behinderungen da zu sein. „Seit unserer Gründung verfolgen wir das Ziel, an den Stellen zu helfen, an denen die Not am größten ist“, sagt Brigitte Scholle. Die Spende hat zehn Kindern zehn Einheiten bei Reitthera-

peutin Cornelia Kallwitz in Neuhimmelreich ermöglicht. Reittherapie ist laut Scholle „eine ganzheitliche Behandlung, die die verschiedenen Seiten des menschlichen Fühlens und Erlebens anspricht“. Je nach Ausgangsposition und Grunderkrankung werden einzelne Aspekte des Umgangs mit dem Pferd betont und gezielt in einen therapeutischen Rahmen gebettet. Das Pferd hilft dabei in verschiedenen Situationen, den Kontakt mit der Umwelt aufzubauen. FOTO: FKN